

Otto Haigis ist Vereinsmeister

Von Michael Üblacker

Balingen-Weilstetten. Für die Liebhaber der Kaninchenzucht, vor allem aber für Kinder, war die Lokalschau des Kaninchenzuchtvereins Weilstetten ein Anziehungspunkt. Otto Haigis wurde Vereinsmeister. Kaninchen ist nicht gleich Kaninchen, selbst wenn es für den Laien auf den ersten Blick so aussehen mag. Die pelzigen Vierbeiner unterscheiden sich für die erfahrenen Züchter jedoch deutlich voneinander.

Beim Bewertungsablauf zur Ermittlung der Vereinsmeister wurden die Kriterien Körperbau, Rassemerkmale, Fell und Gewicht von den Preisrichtern in Augenschein genommen und bewertet. Mit 134 Tieren verschiedener Rassen hatten sich die zehn Aktiven und fünf jugendlichen Züchter an der Schau beteiligt.

Am Ende sicherte sich Otto Haigis, 386 Punkte, mit der Rasse Loh schwarz den Titel des Vereinsmeisters. Den zweiten Platz belegten Walter Merz mit Thüringer und Werner Haigis, mit Farbzwerger russenfarbig schwarz/weiß. Beide bekamen jeweils 384,5 Punkte.

Der Titel des Jugendmeisters ging an Stefan Mayer, 386 Punkte, mit Kleinsilber gelb. Knapp gefolgt von der Zweitplatzierten Aminata Barrie mit Perlfehl und Julian Götz mit Helle Großsilber, 384 Punkte.

Die Lokalschau stieß bei den Besuchern auf großen Zuspruch, freute sich der stellvertretende Vorsitzende Werner Haigis. Er beklagte, dass in diesem Jahr keine Kreisschau zustande komme. Begründet werde der Verzicht vom Kreisverband mit der Bundesschau in Karlsruhe im Dezember und der Landesverbandsschau in Ulm im Januar.

Für den Weilstetter Verein sei dies eine bedauerliche Entscheidung. Dafür finde im kommenden Jahr eine Premiere statt, kündigte Haigis an. Erstmals werden die Kaninchenzüchter mit den Geflügelzüchtern in der SparkassenArena im November eine Kreisschau veranstalten.

Schwarzwälder Bote 02.11.2009

[zurück](#)